



PWT 101 Modul AMO-Diag v1.0.1 Software Release Notes



SW 1294469-02

Juni 2021 | June 2021

Allgemeine Themen / General Topics

Ausgangspunkt

Die Software Release Notes PWT 101 Modul AMO-Diag v1.0.1 fassen die Erweiterungen und Verbesserungen ausgehend von der Firmware Version v1.0.0 auf die Version v1.0.1 zusammen.

Software Update

Hinweis: Die microSD Speicherkarte muss eine FAT32-Formatierung aufweisen und es wird eine Kapazität ≥ 4 GB empfohlen.

Update vorbereiten

- Die heruntergeladene ZIP-Datei auf dem Computer entpacken
- Eine geeignete microSD-Speicherkarte am Computer einlegen
- Ggf. alle auf der microSD-Speicherkarte gespeicherten alten Firmware-Dateien mit der Endung *.bin löschen
- Entpackte neue Firmware-Datei(en) mit der Endung *.bin auf der microSD Speicherkarte speichern

Basis-Firmware updaten

- Gerät ausschalten
- Die microSD-Speicherkarte in den Einschub des PWT 101 (X4) stecken
- Gerät einschalten, das Menü Modul-Verwaltung aufrufen und in die Ansicht Modulverwaltung Speicherkarte wechseln.
- Das Modul AMO-Diag v1.0.1 antippen und in der Ansicht Modulaktion durch „Programmieren“ (nicht „Start“) permanent in den Speicher des PWT übernehmen.

Basis

The PWT 101 v1.0.1 Software Release Notes for the AMO-Diag module summarize the expansions and improvements implemented in firmware version v1.0.1 (updated from v1.0.0).

Software update

Note: The microSD memory card must have FAT32 format. A capacity of ≥ 4 GB is recommended.

Preparing the update

- Unpack the downloaded ZIP file to the computer
- Insert a suitable microSD memory card in the computer
- Delete any old firmware files with the extension *.bin that may be stored on the microSD memory card
- Save the unpacked new firmware file(s) with the extension *.bin to the microSD memory card

Updating the basic firmware

- Switch off the product
- Insert the microSD memory card into the slot (X4) of the PWT 101
- Switch on the device, call the “Module management” menu, and switch to the “Module management memory card” screen.
- Tap the AMO-Diag v1.0.1 module and, in the “Module action” screen, permanently save it to the PWT memory via “Programming” (not “Start”).



Erweiterung der Standardfunktionen / Expansion of Standard Functions

Allgemein Umstellung Display

Für das PWT 101 musste das Display umgestellt werden. Für die Unterstützung des Touch Controllers ist dieses Firmwareupdate notwendig. PWT 101 mit neuen Display sind am Index „A“ auf dem Typenschild erkennbar. Die Firmware v1.0.1 ist auch auf älteren PWT 101 lauffähig.

General information Change to display

It was necessary to change the display of the PWT 101. This firmware update is needed for supporting the touch controller. The PWT 101 devices with a new display are indicated by the index “A” on the ID label. Firmware v1.0.1 can also run on older PWT 101 devices.